

Pressemitteilung

Nummer: 2024 - 045 /2024

Das Supermarkt-Projekt der „kleinen Racker“ aus der Kita in Bellingen

Jeden Freitag finden sich die Kinder und Erzieher aus der Kita in Bellingen zu einer Kinderkonferenz zusammen.

In der werden verschiedene Themen besprochen, wie zum Beispiel. Was hat euch in der letzten Woche gut oder weniger gut gefallen, gab es Höhepunkte oder Probleme? Oder auch Ideen für große und kleine Projekte werden gemeinsam besprochen und entwickelt. Dabei werden oft die Eltern mit aktiviert und aufgefordert sich mit einzubringen.

So entstand bei den Kindern die Idee einen Supermarkt zu errichten. Mit tollen Vorschlägen und guten Wissen wurde besprochen, was es in dem Kita-Supermarkt alles zu kaufen geben soll. Viele Kinder berichteten über das Kita-Supermarkt-Projekt zu Hause oder die Eltern verfolgten das Projekt über den Aushang in der Kita.

Mit den Kindern wurden Schilder für Regale gestaltet und natürlich auch ein Plakat mit den Öffnungszeiten und dem Namen des Marktes. Der Name wurde auf der nächsten Kinderkonferenz per Abstimmung festgelegt. Aus Salzteig wurden Brötchen und Hörnchen hergestellt, Obst und Gemüse haben die Kinder selber gemacht. Die Eltern unterstützen das Projekt, mit leeren Verpackungen, Regalen und vieles mehr.

Nach gut zwei Wochen war es dann soweit und unser Supermarkt wurde an einem Freitag aufgebaut, Regale sauber gemacht und von den Kindern und Erzieher eingerichtet. Vor zwei Wochen wurde der Kita-Supermarkt dann feierlich eröffnet. Die Kita Leiterin Anja Seiler durfte das Band mit zerschneiden und so ging es los mit dem Einkaufen.

Insgesamt sechs Kinder können zeitgleich im Supermarkt spielen. Sie einigen sich untereinander, wer der Kassierer ist und wer einkaufen geht. Mit selbstgebastelten Geldbörsen und Geld, schieben die Jungen und Mädchen die Einkaufswagen um die Regale und suchen sich unter dem großen Sortiment genau aus, was sie z.B. zum Kochen oder zum Geburtstag feiern gebrauchen können.

Mittlerweile entstehen tolle Rollenspiele dabei, berichteten die Kita-Leiterin und die Kinder, dass eine Menge Spaß haben. Alle achten im Anschluss darauf, dass jedes Produkt wieder an seinen Platz zurückkommt.

Auch nach gut zwei Wochen ist das Spiel immer noch interessant und wird gern angenommen.